

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



戸外活動

園生活が始まり2か月が経ち、子どもたちのペースではありますが、だんだんと慣れてきて笑顔もたくさん見られるようになり嬉しく思います。お外遊びがだーいすきなみんな！！バギーに乗り公園へ向かうと、ニコニコで周りの景色や車などを眺めてとても楽しそうです。

以前は、バギーに乗っての公園の散策が心地が良いようでしたが、今では自分からシートの上で遊べるように！お砂遊びが好きなお友だちも多く、砂を集めてみたり、カップに入れてみたり、砂の入ったカップをシャカシャカと振ってみたりと思いきり戸外遊びを楽しんでいます。どんどん遊びの幅も広がりつつあるみんな。これからが楽しみです！！

食事

保育園での給食にも慣れ、大きなお口を開けてもぐもぐと食べることを楽しんでいて、完食する子どもたちも増えてきています！

また、いつもご協力いただいている食材チェックにより、食べられる食材も増えてきていて、いろいろな食との出会いがありとても嬉しそうです。これからも子どもたちのペースに合わせ、“食べることがたのしい！”と感じてもらえるように関わっていきたいと思います。

クラスの保育目標

- ・衛生的で快適な環境の中で、心地良く過ごし、元気に遊ぶ。
- ・保育者に見守られている安心感の中で、興味をもったものに触れようとしたり、体を動かしてのびのびと遊んだりする。



健康

日中は、気温が上がり、暖くなる日が多くなってきましたが、朝晩は寒さも残り寒暖差を感じる日々になってきましたね。

その日の気候や活動内容、お子様の様子に合わせて調節いたしますので、長袖Tシャツや長ズボンと半袖や薄手のズボンをご準備いただければと思います。

室内活動

音の出るおもちゃがお気に入り、マラカスやタンバリン、カスタネットなどを使い、保育士の歌に合わせて振ってみたり、音が鳴るのを楽しんでいます。

マット遊びも興味津々で、少し傾斜のあるマットを保育士と一緒にずりばいで上まで登ると達成感にあふれた顔でにこーっとこちらを見られます！！子どもたちの“好き”をたくさん見つけれられるようにしていきたいと思います！

感染症情報

流行している感染症はありませんが、園内で下痢の症状でお休みされている方が数名いらっしゃいます。お子様の体調にご留意ください。

